



真っ赤に染まるマツダスタジアムで

かちあえることに少しでも
力添えできればと考えていま
す。

今年のお正月は、私の家か
ら舞雪で煙る宮島の鳥居が神
秘的に見えました。プロ野球
では地元カープに、ヤンキー
スから黒田投手が、阪神タイ
ガースから新井選手が帰つて

※中尾先生から頂いた電動自転車は秋の一泊旅行の時の景品にする予定です。

ていました。10年後、20年後には彼ら、彼女たちが結婚し、子供を持ちその子供たちに福島原発事故のことを、信じられない被害をもたらした津波のこと少しでもに伝えることが出来るのか？　今年は広島被爆70周年記念です。微力ではありますが、昔の原爆が遠い存在であつた東のひとの想いと、今の震災と放射能被害が遠い出来事である西のひとの想いが、時空を超えて分かちあえることに少しでも力添えできればと考えています。

番良く知つてゐると自負しています。丁重に新心会に寄付させていただきました。

私がみた坂の上の雲

心臟血管外科

主任部長 中尾達也



台湾にて

新年明けましておめでとうございます。新心会の皆様、お元気でしょうか？ 心臓血管外科主任部長の中尾達也です。

さて、2014年1月から新体制でスタートした心臓血管外科ですが、なんとか脱線もせずに踏みとどまつて走つてきています。2014年度の実績を報告致します。

昨年1年間の総手術件数は588例でした。このうち開

心術（人工心肺症例およびオフポンプ冠動脈バイパス手術）は379例、胸部大動脈ステントグラフト術15例で心臓胸部大血管手術総数は394例でした。その他、循環器内科との合同チームでTAVI (transcatheter aortic valve implantation; 経カテーテル大動脈弁治療) を本格的に開始して40例弱の患者さんに施行致しました。

この治療は重症の大動脈弁狭窄症に対する新しい治療法

退院できなかつた患者さんもおられます。このことをわれわれ心臓外科スタッフが肝に命じてなお一層の努力をしなければいけないということは当然です。

しかしながら、混沌とした新体制でのスタートでありながら、ここまで来れたのは心臓血管外科の患者さんに関わっているすべての病院スタッフの御尽力の賜物であると感謝致します。ありがとうございました。今後も、高度で安

状の表彰授与式があるので、2013年1月25日に宮城県仙台市に来てほしいと要請がありました。宮城県内石巻と気仙沼の医療事故裁判の鑑定貢献に対する表彰だつたのですが、被災地には東日本大震災後に必ず一度は足を運ばなければとずつと思つていましたので、その思いが通じたのか、あるいはご縁があつて呼んでくれたんだなと思いました。

日本の津波被災と放射能被害に関しては、広島で両親が被爆にあつて幼少期から原爆に対するいろんな想いを抱いていた私には特別な意味があります。

先ほどのテレビでは、東京の若者に、昭和20年8月6日に日本で何があつたかを街頭インタビューしていました。ほとんどの若者が、その日に広島に原爆が落ちたことを知らず突拍子もない返答をすることに吉永さんは衝撃を受け

で、開胸することなくまた人工心肺を使用して心臓を止めることの必要もないことから、従来の長期成績が担保されている外科的弁置換術が難しい患者さんにとつては福音となつています。しかしながらTAV

定した医療を提供し、心臓血管外科手術後のどんな問題に対しても、安心して受診していただける施設たるべく努力を続けてまいります。今年も1年、ご指導とご支援のほど宜しくお願ひ致します。

ドニーの病院にいるときに心臓手術をさせて頂いた気仙沼の遠洋漁業の漁師（当時48歳）で、未曾有の東日本大震災による津波からも生還し、現在もお元気でいらっしゃる患者さんとそのご家族にお会